



Notre mode de vie spirituel : les Étapes, les Traditions et les Concepts
Our Spiritual Way of Life: Steps, Traditions and Concepts
Nuestra forma de vida espiritual: Pasos, Tradiciones, Conceptos

INVITATION SPÉCIALE

**À TOUS LES NOUVEAUX RSG AINSI
QU'AUX ANCIENS**

Bonjour à chacun de vous,

Vous êtes conviés à notre toute première assemblée régionale de l'année. Cette rencontre se veut l'occasion de souhaiter une bienvenue spéciale aux nouveaux RSG. Elle a pour but de vous aider à mieux connaître le rôle que vous aurez à jouer auprès de vos groupes, de vos districts respectifs ainsi qu'auprès de la Région 87. Le comité régional de la Région 87 se fera un plaisir de vous accueillir le :

16 janvier 2016 dès 8 h

*Au CRCS Saint-Zotique
75, Carré Sir George-Étienne Cartier
Montréal, QC H4C 3A1*

P.S :

La Région 87 offre un service de traduction du français vers l'anglais et de l'anglais au français. Pour en profiter, nous vous suggérons d'apporter votre baladeur.

SPECIAL INVITATION

**TO ALL NEW GSRs
AND FORMER ONES TOO!**

Warm Greetings to All,

You are invited to our first Area Assembly of the year. This meeting is a unique opportunity to greet new GSR's and it is very important to help them learn more about the role they will have to play in their respective groups, districts and in the Area. The Area 87 Committee will be glad to meet you on :

January 16, 2016 at 8:00 A.M.

*at the CRCS St-Zotique
75, Sir George-Étienne Cartier Square
Montreal, QC H4C 3A1*

P.S:

The Area 87 provides a simultaneous translation service (French to English and English to French). To take advantage of this service we suggest that you carry your personal FM radio.

Marco L.
Président – Région 87
Chairperson – Area 87

Bonne Année!
Happy New Year!
Bonne Année!
Happy New Year!
Feliz Año Nuevo!
Feliz Año Nuevo!